

EXCELSIOR

Cayó el Peso Argentino 50% con Respecto al Dólar

NOVEDADES Ejecutivo Argentino Asesinado

BUENOS AIRES, Jun. 4, UPI.— Guerrilleros peronistas izquierdistas asesinaron hoy a balazos a un dirigente de una planta siderúrgica e hirieron gravemente a su hija, mientras se informaba que desde que el peronismo asumió el poder, hace poco más de dos años, se registraron casi 5,800 actos de violencia en el país.

Entre tanto, el ex candidato presidencial Francisco Manrique, centrista, dijo que un comando terrorista ultraderechista lo amenazó de muerte acusándolo de "estar provocando una rebelión" con sus críticas al gobierno de la presidenta María Estela Martínez de Perón.

El dirigente asesinado, Raúl Amelog, pertenecía a la empresa siderúrgica Acindar. Esta planta en Villa Constitución, a 220 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, estuvo recientemente paralizada durante dos meses por la más grave huelga que el gobierno peronista debió enfrentar.

BUENOS AIRES, 4 de junio. (AP. AFP) — El gobierno argentino devaluó en 50 por ciento el peso argentino con respecto al dólar, y anunció aumentos en el precio de los combustibles que triplicarán el actual, como en el caso de la gasolina.

Los anuncios fueron hechos por el ministro de Economía, Celestino Rodrigo, dos días después de asumir el cargo en remplazo de Alfredo Gómez Morales.

El dólar se cotizaba a 15 pesos en el mercado financiero, que es el que regula las exportaciones e importaciones y la mayoría de las operaciones del país.

En el mercado comercial, cuyas operaciones son más reducidas, el dólar se estableció en 26 pesos. Los turistas deberán pagar el dólar a 41 pesos, más 4 pesos de impuesto, lo que hace un valor real de 45 pesos por unidad. Se pueden girar solamente 600 dólares.

Las medidas están destinadas, según se dijo, a superar la "grave" situación actual en Argentina.

La gasolina especial, cuyo precio es de 5.50 pesos argentinos por litro, costará en adelante 15 pesos. El resto de los combustibles como gas, combustóleo y diesel sufren un aumento superior al 50 por ciento en términos generales.

La devaluación, según se explicó, está destinada fundamentalmente a promover las exportaciones. Los exportadores habían reclamado varias veces una "realidad en el tipo de cambio". Las exportaciones decrecieron considerablemente en los últimos meses.

Las causas principales, según la Cámara que agrupa a los exportadores, eran de tipo cambiario, como también las restricciones impuestas por el Mercado Común Europeo a las importaciones de carnes.

Por otro lado se informó que la Presidenta Isabel Perón hará un anuncio el viernes al país, sobre la situación económica actual y la renovación de los convenios de trabajo que negocian empresarios y trabajadores.

NOVEDADES El Peso Argentino Vale Ahora la Mitad

BUENOS AIRES, Jun. 4, AP.— El gobierno argentino redujo hoy en un 50 por ciento el valor del peso argentino con respecto al dólar y anunció importantes aumentos en el precio de los combustibles que triplican al actual en el caso de la nafta.

Los anuncios los formuló el ministro de Economía, Celestino Rodrigo, dos días después de asumir el cargo en remplazo de Alfredo Gómez Morales.

El dólar se cotizaba a 15 pesos en el mercado financiero, que es el que regula las exportaciones e importaciones fue llevado a 30 pesos por unidad.

El dólar en el mercado comercial, cuyas operaciones son más reducidas, se estableció en 26 pesos. Los turistas deberán pagar el dólar a 41 pesos, más 4 pesos de impuesto, lo que hace un valor real de 45 pesos por unidad. Se pueden girar solamente 600 dólares.

Las medidas están destinadas según se dijo a superar la "grave" situación conyuntural que existe actualmente en Argentina.